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     ГРАЖДАНСКОЕ
  СОГЛАСИЕ

Â ÅÄÈÍÑÒÂÅ ÃÐÀÆÄÀÍ - ÑÈËÀ ÎÁÙÅÑÒÂÀ!

ÂÛÁÎÐÛ ÑÎÑÒÎßËÈÑÜ
×ÒÎ ÄÀËÜØÅ?

Уважаемые сограждане!
Скандальные выборы прошли. Насту-

пило некоторое затишье.
Пошли разговоры о том, что наша га-

зета прекратила свое существование, не бу-
дет заниматься  ничем и никем, и что ее
можно похоронить. Сообщаю, что это яв-
ная неправда: газета выходила, выходит и
будет выходить всегда. Вы всегда сможете
написать нам о том, что вас интересует,
беспокоит и волнует, и мы обязательно это
напечатаем. В этой же газете  будут пуб-
ликоваться все данные нам материалы, в
том числе из правоохранительных органов,
из администрации и других организаций,
причем будем печатать все без какой-либо
правки – так, как эта организация или лич-
ность видит проблему, - для изложения
другим.

Теперь, что касается выборов и что сей-
час происходит.  Некоторые кандидаты, в
том числе и Чирикова, и Белоусов, подали
протесты по поводу их проведения с тре-
бованием их отменить. Мы не судьи, и не
можем сказать, кто из них прав, кто вино-
ват. Указанные дела рассматриваются в на-
шем суде. В частности, по иску одного из
главных претендентов И.И. Белоусова су-
дья Галанова вынесла решение, что он не-
прав, что выборы прошли нормально и
т.д. и т.п. Галанова выносила подобные ре-
шения по всем нашим местным кандидатам
на пост главы г.о. Химки о недопущении
их к участию в выборах. Тем не менее, вы-
шестоящая инстанция приняла решение,
что она неправа, и они все были допущены
к выборам. Поэтому, подчеркиваю, может
быть, что и это ее решение тоже будет при-
знано неправильным и тоже будет отмене-
но. Подобный прецедент имел место в Пав-
лово-Посадском районе Московской обла-
сти, где нарушений было меньше, чем у
нас, суд объективно подошел к этому воп-
росу  и вынес решение об отмене выбо-
ров.  Что будет у нас, жизнь покажет.

Кстати, создаётся впечатление, что Га-
ланова работает в администрации округа,
многие её решения принимаются в пользу
власти, но из них многие отменяются вы-
шестоящими судебными инстанциями. Фе-
номен какой-то Хотелось бы на страницах
газеты узнать её мнение, как такое может
происходить.

Поэтому, пока нет поводов для какой-
то истерии, для какого-то ажиотажа – по-
дождем. Нам хотелось бы, чтобы мы все
жили в цивилизованном обществе, и эмо-
ции у нас не должны брать верх. Признает
суд принятое решение правильным – при-
дется успокоиться. Не признает, тогда бу-
дет другая ситуация, Какая она будет  по
закону, такая и будет, мы об этом сооб-
щим.

Кроме того, будируются вопросы об
отставке начальника ОВД и главного су-
дьи. Отставка прокурора уже произошла.
Какая будет картина, мы не знаем. Это все
ходит на уровне слухов. Мы будем благо-
дарны, если  соответствующие органы да-
дут свои комментарии по этим слухам.  По-
тому что слухи – это страшная вещь. Они
будоражат и нервируют людей, они зовут
их на улицы. Нам не хотелось бы этого,
нам хотелось бы, чтобы вышеперечислен-
ные органы сообщили свое видение этой
ситуации. Мы его доведем до населения, и
все мы будем знать, как вести себя даль-
ше. Теоретически, у нас нет желания звать
на баррикады, у нас нет желания с кем-то
воевать. Мы хотим, чтобы наш город, как
это было раньше, был спокойным, интел-
лигентным, чтобы жители все знали, никто
ничего не боялся и все дышали легко и
свободно.

А.В. Юров,
главный редактор

«Ìàêàðû÷» â ðîëè öåíçîðà?
Â Õèìêàõ — î÷åðåäíîå íàïàäåíèå íà ïðàâîçàùèòíèêà.

Ðàíåí èçâåñòíûé áîðåö ñ êîððóïöèåé è æóðíàëèñò
Àëüáåðò Ï÷åëèíöåâ

Альберту Олеговичу 38 лет. Он возглавляет областное отделение
движения «Против коррупции», пишет расследовательские статьи для
химкинских газет.

Единственное, что сейчас известно досконально: в субботу около
15.30 Пчелинцев был ранен на улице Гоголя в Сходне — соседнем с
Химками городе. Неизвестные выстрелили из травматического писто-
лета типа «макарыч» в рот Пчелинцеву.

Сейчас правозащитник находится в Московском областном науч-
но-исследовательском клиническом институте. Вчера он перенес опе-
рацию — хирурги буквально собрали челюсть Пчелинцева по кусоч-
кам. Кроме раздробленных лицевых костей — серьезное сотрясение
мозга и огромная гематома на правой стороне лица. Пчелинцев нахо-
дится в шоковом состоянии и, по словам друзей, крайне напуган. Рас-
сказывая о произошедшем друзьям и сотрудникам милиции, он не-
сколько раз менял существенные детали покушения.

В милиции о произошедшем узнали уже в 19.00 субботы, но уго-
ловное дело до сих пор не возбуждено. Проверку по факту ранения
правозащитника проводят и сходненское, и химкинское УВД. Помимо
политической версии отрабатывается бытовая — противоречивые по-
казания Пчелинцева дают к этому основания.

Коллеги Пчелинцева не сомневаются в том, что причиной нападе-
ния стала профессиональная деятельность правозащитника. Замести-
тель Пчелинцева Константин Фетисов рассказывает, что у Альберта
Олеговича регулярно случались конфликты и с сотрудниками Хим-
кинской администрации, и с руководством Химкинского УВД. После-
дний конфликт с Химкинской администрацией разгорелся месяц назад
из-за очередного доклада Пчелинцева — о распродаже трех тысяч хим-
кинских муниципальных квартир по бросовым ценам. Пчелинцев пи-
сал, что квартиры были проданы через «Химкинский ипотечный фонд»,
созданный по распоряжению горсовета, при этом необходимые бумаги
по каждой сделке будто бы подписывал лично глава Химок Стрель-
ченко. Правозащитник планировал озвучить свой доклад на круглом
столе химкинских правоохранительных органов и затем передать в про-
к урат уру.

Сотрудники движения «Против коррупции» рассказали, что не мо-
гут найти доклад Пчелинцева. Сам Пчелинцев, по словам коллег, не
отвечает, где находится доклад и документы, подтверждающие квар-
тирные махинации.

«Альберт сказал нам, что перед тем, как выстрелить, преступники
сказали ему: «Ты слишком много разговариваешь», — говорит со-
трудник движения «Против коррупции» Игорь Белоусов. — И пре-
дупредили, что в следующий раз пуля будет настоящая».

В то же время в Химкинском УВД мне показали объяснение, в
котором излагается совершенно другая версия произошедшего. Со-
гласно этому объяснению, в Сходню Пчелинцев приезжал к другу
Игорю К. Вместе с Игорем и его женой Пчелинцев пил, а затем, «бу-
дучи сильно пьяным», пошел в соседний магазин, чтобы купить «еще
алкололя». У магазина он поссорился с двумя парнями. Пчелинцева
ударили, а затем выстрелили в рот. Пчелинцев смог вернуться в дом
Игоря, и Игорь вызвал «скорую». Объяснение Игоря К. я тоже виде-
ла. Он пишет, что с Пчелинцевым не пил и что Альберт пришел к
нему в дом уже раненым. Опросы соседей и сотрудников магазина
ничего не дали — выстрела никто не слышал. На этих противоречиях
и сосредоточены сейчас сотрудники милиции. Хотя заявляют: «Разу-
меется, политическую версию мы отрабатывать будем тоже. Хороший
мужик на самом деле, статьи писал отличные, для города много де-
лал».

Это уже шестое нападение на оппозиционеров в Химках за после-
дние четыре года. В 2006 году неизвестные избили железными труба-
ми главного и выпускающего редакторов газеты «Гражданский фо-
рум» Юрия Гранина и Юрия Слюсарева. На редактора другой оппо-
зиционной газеты — «Гражданское согласие» Анатолия Юрова напа-
дали трижды, последний раз журналист получил 10 ножевых ранений.
В ноябре прошлого года зверски избит главред «Химкинской прав-
ды» Михаил Бекетов.

Елена Костюченко

ÞÁÈËÅÉ ÔËÀÃÌÀÍÀ
ÎÒÅ×ÅÑÒÂÅÍÍÎÃÎ

ÌÀØÈÍÎÑÒÐÎÅÍÈß -
ÎÀÎ "ÍÏÎ ÝÍÅÐÃÎÌÀØ"

В мае с.г. исполнилось 80 лет со дня образования
предприятия.

У истоков его рождения был выдающийся ученый и
организатор -Валентин Петрович Глушко.

С первых лет существования предприятие стало ли-
дером в создании жидкостных ракетных двигателей.

В его цехах разработаны и испытаны первые в нашей
стране ЖРД. Поколения энергомашевцев создали двига-
тели, которые вывели на орбиту первый искусственный
спутник Земли, корабль с первым в мире космонавтом
Юрием Гагариным, а также более полувека выводят в
космос аппараты на ракетах-носителях «Союз», «Про-
тон», «Циклон», «Зенит», «Днепр» и т д. Эти двигатели
не только продемонстрировали научные достижения, вы-
сокое техническое совершенство, мастерство, энтузиазм
коллектива предприятия, но и позволили нашей стране
занять ведущее место в освоении космического простран-
ства.

Двигатели нашей разработки установлены на боевых
межконтинентальных баллистических ракетах, составив-
ших надежный ракетный щит нашей Родины.

Накопленный опыт в области создания жидкостных
ракетных двигателей обеспечил НПО Энергомаш проч-
ные позиции в сфере сотрудничества с ведущими аэро-
космическими компаниями мира. Успешная разработка
и эксплуатация двигателя РД-180 для американских ра-
кет-носителей «Атас-3» и «Атлас-5» подтвердила высо-
кий авторитет и деловую репутацию НПО Энергомаш
на мировом рынке ракетно-космической продукции.

В настоящее время на предприятии подходит к за-
вершению создание очередного перспективного двига-
теля нового поколения РД-191 для семейства ракет «Ан-
гара». Однако, в последние годы, в силу ряда причин
интеллектуальные и производственные потенциалы пред-
приятия, как и всей космической отрасли, стали резко
сокращаться. Переживаемый страной экономический
кризис и без того усугубил тяжелейшее финансовое по-
ложение НПО. Идет массовое сокращение персонала, вве-
ден режим строжайшей финансовой экономии, начались
кадровые перестроения с непредсказуемым результатом.
Производство процессов изготовления и испытаний дви-
гателей на грани затухания.

Но мы, энергомашевцы, проработавшие на предпри-
ятии десятки лет, не можем не верить, что создавшееся
положение изменится в лучшую сторону и в НПО на-
ступят вновь славные времена.

Группа ветеранов НПО Энергомаш

Ñ ÄÍ¨Ì ÃÎÐÎÄÀ ÂÀÑ, ÄÎÐÎÃÈÅ ÕÈÌ×ÀÍÅ!
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Первый заместитель главы Администрации Хим-
кинского городского округа А.В.ВАЛОВ, заменивший
на время отпуска В.В.Стрельченко, издал  очень ха-
рактерное для нынешней власти постановление №
387 «О закрытии бесплатных автобусных маршрутов
для льготных категорий граждан «Ветеран».

Это постановление, опубликованное в газете «Хим-
кинские новости», г-н Валов мотивировал тем, что на
территории г.о. Химки якобы широко развернута сеть
торговых предприятий, организующих продажу товаров
социально необходимого набора по сниженным ценам ин-
валидам и участникам Великой Отечественной войны и
другим категориям граждан в зоне шаговой доступнос-
ти.

Предприятию ООО «Гемма-БАС» предложено пре-
кратить пассажирские перевозки по маршрутам «Вете-
рана»: «Мкрн Клязьма – ТЦ «Ашан», «Мкрн Новогорск
– ТЦ «Ашан», «платф. Левобережная – ТЦ «Ашан». При
этом транспортному предприятию приказано расторгнуть
совсем недавно заключенные муниципальные контракты
от 11.01.2009 г.

 Чтобы приобрести товары социально необходимого
набора, нам теперь придется обойти не один магазин. Тог-
да как в «Ашане» мы все могли купить в одном месте,
включая продукты, промтовары первой необходимости,
бытовую утварь.

Этим постановлением Администрация наплевала на
наши боевые и трудовые заслуги, фактически, наплевала
нам в душу. И это делается под громогласные заявления
Администрации о заботе социально незащищенных кате-
горий граждан. Нам жить-то осталось всего ничего, жи-
вем на скудную пенсию. А на нас еще пытаются сэконо-
мить и разложить сэкономленное по карманам клики чи-
новников, правящей нашим городом.

Жители микрорайонов
Клязьма, Новогорск, Левобережный.

Íàì ïèøóò
«ÇÀÁÎÒÀ»

Î ÂÅÒÅÐÀÍÀÕ

Êàê ðîññèéñêèå ñóäû îïðîòåñòîâûâàþò èòîãè âûáîðîâ
30  апреля 2009 года Московской областной суд рас-

сматривал один из исков об оспаривании итогов выбо-
ров главы города Химки. Точнее, об оспаривании дей-
ствий избирательной комиссии.

Суть дела следующая. Как известно, на выборах гла-
вы города Химки, состоявшихся 1 марта 2009 года, дос-
таточно широко практиковалось досрочное голосование.
Закон требует, чтобы голоса, поданные в результате дос-
рочного голосования, считались отдельно (а именно, что-
бы бюллетени, выдаваемые для досрочного голосования,
помечались особым образом). Это нужно для того, что-
бы знать, соответствуют ли итоги досрочного голосова-
ния итогам выборов в целом, и, соответственно, не было
ли фальсификаций в ходе досрочного голосования. Это
важно потому, что именно в ходе досрочного голосова-
ния наиболее велики возможности для подтасовок, и
странным образом получается так, что именно в ходе
досрочного голосования процент за партию власти по-
чему-то оказывается выше, чем по выборам в целом.
Чтобы не ходить далеко, приведем для примера выборы
главы города Сочи 26 апреля. Как рассказывают СМИ,
«досрочно отдали свои голоса около 11% избирателей.
Их считали отдельно. И вот какая закавыка - среди
досрочно проголосовавших Пахомов (кандидат от «Еди-
ной России») набрал более 90 процентов» (газета «Мос-
ковский комсомолец», 28 апреля 2009 года).

Мы вынуждены обращаться именно к примеру Сочи,
потому что назвать такую статистику по Химкам не мо-
жем – местная избирательная комиссия своим решением
постановила маркировать бюллетени для досрочного го-
лосования так же, как обычные, чтобы невозможно было
их различить и посчитать отдельно. Только на двух уча-
стках удалось подсчитать досрочно проголосовавшие
бюллетени отдельно, и… - да, вы правильно угадали –
среди досрочно проголосовавших процент голосов за
действующего мэра Стрельченко составил почти в 2 раза
больше, чем по итогам выборов в среднем. Поэтому один
из кандидатов на выборах 1 марта Евгения Чирикова
обжаловала в суде указанное постановление избиркома.
6 апреля Химкинский городской суд в лице судьи
С.Б.Галановой оставил иск без удовлетворения, поэто-
му была подана кассационная жалоба в областной суд,
каковая и была рассмотрена 30 апреля.

Само заседание суда было чрезвычайно короткое.

Судья кратко изложила содержание жалобы, затем пре-
доставила слово представителю Чириковой юристу
Дмитрию Мышкину, сразу предупредив его, что «не
надо рассказывать о сути дела, поскольку мы его уже
изучили». Мышкин в своем выступлении сказал, что ре-
зультат рассмотрения дела не повлияет на итоги выбо-
ров (надо понимать, имея в виду, что поскольку невоз-
можно установить, как голосовали «досрочники», то не-
возможно будет и установить истинные результаты вы-
боров даже в случае отмены явно сфальсифицированно-
го досрочного голосования). Затем выступили 2 пред-
ставителя ответчика (Химкинской избирательной комис-
сии), каждый из которых сказал лишь, что не согласен с
истцом и просит отставить решение городского суда в
силе.  После чего суд удалился на совещание.

***

Здесь прервем наше повествование для небольшого
лирического отступления. За год до описываемых собы-
тий (а именно, 22 мая 2008 года) упоминавшаяся газета
«Московский комсомолец» опубликовала рассказ извес-
тного журналиста Александра Минкина о том, как он
судился в областном суде. Суд первой инстанции, надо
сказать, был тоже в Химках. Процитируем вам отрывок
из этого рассказа, представляющий интерес применитель-
но к нашей истории:

«Через некоторое время судейская коллегия верну-
лась в зал и огласила решение: “Минкину в жалобе от-
казать”.

С тех пор всем встречным-поперечным рассказываю
эту историю и предлагаю угадать: сколько времени су-
дьи совещались? Условия льготные: противник ставит
любую сумму, и если он ошибется не больше чем в два
раза — плачу я. Если он ошибется больше чем в два
раза — платит он.

Люди добрые, но наивные говорят “час”. Самые
опытные и глубоко во всем разочарованные говорят
“две-три минуты”. Все проигрывают.

Со мной были часы с хронометром. И когда судьи
объявили свое удаление на совещание и за ними закры-
лась дверь, я нажал кнопку. И успел спросить [своего
адвоката] Корыстова: “Две минуты? Пять?” Но тут
дверь открылась, мы с Корыстовым открыли рты, я

нажал кнопку.
18,49 (восемнадцать и 49 сотых секунды).
…Пройдет еще полтора-два месяца, и мы получим

мотивированный письменный отказ (несколько стра-
ниц, которые нельзя не только обдумать, но даже и
протараторить за 19 секунд). Потом напишем жало-
бу в следующую инстанцию и опять будем месяцами (как
и в первом случае) ждать повестки…»

***
Возвращаясь к суду 30 апреля. Я вспомнил проци-

тированную выше историю уже только после суда, по-
этому не догадался засечь время. И поэтому не могу
сказать: совещались ли судьи на этот раз 19 секунд, или
чуть больше, или чуть меньше. Но по порядку величи-
ны время их совещания было примерно то же самое. И
решение, естественно, было предсказуемым: в иске от-
казать.

Напомним, вообще-то во время совещания судьи дол-
жны: а) обсудить аргументацию истцов и ответчиков, б)
написать текст решения. Здесь они по определению не
могли сделать ни того, ни другого. Получается, реше-
ние суда уже было готов заранее, до заседания суда?
(собственно, судья это прямым текстом и подтвердила,
заявив истцу, что они и так уже знакомы с делом). Но,
спрашивается, для чего тогда суд вообще было нужен?

Как известно, по итогам местных выборов 1 марта
2009 года в ряде городов Московской области проиг-
равшие оппозиционные кандидаты предпочли оспаривать
итоги выборов исключительно в судебном порядке и ни-
как иначе, не прибегая к эффективным протестным дей-
ствиям по примеру братских республик. Так вот, по ито-
гам состоявшегося рассказа – хоть один человек про-
должает верить в эффективность судебного решения по-
добных проблем?

То есть нет, конечно, бывали случаи, когда российс-
кие суды отменяли итоги выборов. Обычно так бывало
тогда, когда на выборах побеждал «неправильный» кан-
дидат. Иными словами – когда на решение суда имеется
политический заказ. Поэтому если действительно хотите
опротестовывать итоги выборов в суде – то так и назы-
вайте вещи своими именами.

А.Буслаев

«Ýòîãî ñëåäîâàëî
îæèäàòü…»

«Этого следовало ожидать…» - под таким заголов-
ком вышла заметка в газете «Химкинские новости» и на
официальном сайте химкинской администрации о том, что
Стрельченко издал постановление о повышении платы
за содержание детей в детских садах. Типа, антикризис-
ные меры социальной поддержки населения. Приводим
этот текст:

«С.С. Алексеев:
– На основании Постановления Главы городского

округа Химки от 15.05.2009 г. № 397 «О размере роди-
тельской платы за содержание детей в муниципальных
дошкольных образовательных учреждениях городского
округа Химки» в связи с увеличением размеров затрат
на содержание детей в них и с целью их покрытия с 1
апреля установлены новые тарифы стоимости содер-
жания од ного  ребенка .  В  сл учае зачислени я в
логопедическую группу на основании решения психоло-
го-медико-педагогической комиссии с ребенком прово-
дятся занятия по коррекции речи и исправлению имею-
щихся у него нарушений.

В санаторных дошкольных образовательных учреж-
дениях для детей, часто и длительно болеющих, прово-
дят профилактические мероприятия (физиолечение и
санаторное четырехразовое питание).

Г.Д. Державина:
– Плата, взимаемая с родителей за детский сад,

удерживалась на прежнем уровне с июня 2007 года, не-
смотря на повышение цен и рост тарифов на комму-
нальные услуги.

В соответствии с действующими в Российской Фе-
дерации нормативными документами размер оплаты
не должен превышать 20% от затрат на содержание
ребенка, а для родителей, имеющих трех и более детей
(многодетные семьи), – 10%.

Рост затрат, которые учитываются при установ-
лении родительской платы за содержание ребенка в
муниципальных образовательных учреждениях, произо-
шел в связи с увеличением: заработной платы разных
категорий работников дошкольных учреждений; тари-
фов на коммунальные услуги. К тому же, по данным
Госкомстата РФ, за два года на 32% выросли цены на
продовольственные товары.

Все это привело к необходимости увеличения сто-
имости содержания детей в муниципальных дошколь-
ных учреждениях.

Управлением по образованию был произведен эконо-
мический расчет и подготовлен пакет документов для
рассмотрения Советом депутатов городского округа
Химки.

Затем вышло Постановление Главы городского ок-
руга Химки № 397 о размере родительской платы, в
соответствии с которым с 1 апреля 2009 г. с родите-
лей (законных представителей) взимается следующая
плата: за посещение общеобразовательных групп – 1200
рублей; за посещение логопедических и санаторных групп
– 1266 рублей; за посещение круглосуточных групп –
1422 рубля.

Для сравнения: в других городах Московской облас-
ти размер родительской платы в настоящее время
составляет: в Дубне – 2100 руб., в Клину – 1650 руб., в
Солнечногорске – 1200 руб., в Лобне – 1380.»

Êîìàíäà Áîðèñà Ãðîìîâà äîâåëà ðåãèîí
äî ïîëíîãî ôèíàíñîâîãî êðàõà

(окончание на стр. 4)

«Независимая» газета 24 июля 2009 г. в своей статье
«Подмосковье спасают от дефолта» пишет:

«До конца года власти Московской области должны будут
погасить долги на 33 млрд. руб., тогда как в бюджете на эти
цели заложено лишь 10 млрд. руб. Такое доказательство не-
платежеспособности Московской области содержится в тези-
сах доклада, который обнародовал на заседании правительства
страны заместитель министра финансов Антон Силуанов. ..

Долг Московской области по состоянию на 1 июня 2009 г.
составил 155,2 млрд. руб... По оценке Минфина, дефицит об-
ластного бюджета в 2009 г. составит более 18 % объема дохо-
дов.... 23 июля 2009 г. президиум правительства во главе с
премьер-министром В. Путиным распределил между региона-
ми экстренные дотации из федерального бюджета на общую
сумму 1 1,8 млрд. руб., из которых 4,6 млрд. руб. достанется
Московской области я. в связи с обращением губернатора об-
ласти Б. Громова».... В начале июля Б, Громов объявил о рез-
ком падении налоговых поступлений и необходимости со-
кращать расходы регионального бюджета в этом году, хотя
областная Дума уже корректировала областной бюджет в июне.

«Надо сокращать расходы на 30 - 40 %. Мы будем предусмат-
ривать бюджет в сторону уменьшения», - заявил Б. Громов...
По некоторым важнейшим отраслям падение в Московской
области значительно превышает среднероссийские показатели.
Так. индекс-физического объема работ в строительстве в сред-
нем по стране составил в июне 78,1 % уровня прошлого года,
тогда как в Московской области - только 57,3 %. Однако,
даже такое падение в строительстве было бы не критичным
для областного бюджета, если бы не накопленный долг. В Рос-
сии наибольший государственный долг Москвы (176,6 млрд.
руб.). Московской области (более 155 млрд. руб.) и Татарста-
на (22,2 млрд. руб.). Имея в несколько раз меньший бюджет и
население, чем Москва, область почти догнала столицу по раз-
меру долга, выплачивать который становится все труднее».

Свою статью «Независимая» газета сопровождает фо-
тографией губернатора области Б. Громова с подписью:
«Московскую область душпт непомерно раздутые в пре-
жние годы бюджетные расходы и воровство чиновников» И
поясняет: «Не помогает финансовому оздоровлению и шлейф
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ÃÎÐÎÄÑÊÎÉ ÏÐÎÊÓÐÎÐ

В мае 2009 года стало известно об
отставке прокурора города Химки
А.И.Исайкина. В течение двух меся-
цев после его отставки обязанности
прокурора исполнял Е.Ю.Непомня-
щий, в июле прокурором города был
назначен М.Соболев.

К прокурору Исайкину за время
его работы накопилось немало пре-
тензий. Общеизвестно много случаев
произвола и нарушений закона со
стороны администрации и правоохра-
нительных органов города Химки в
отношении оппозиции, а также фак-
тов открытого террора и нападений
на журналистов и общественных де-
ятелей (Гранин, Слюсарев, Юров,
Бекетов и др.). Однако все обраще-
ния в прокуратуру оставались  без
реакции. Дошло даже до того, что
суд неоднократно был вынужден вы-
носить определение о бездеятельно-
сти химкинского прокурора (т.е., по
сути, указание о его служебном не-
соответствии). Зато, когда дело ка-
салось  судебного преследования
представителей оппозиции, то тут
Исайкин без вопросов подписывал
все обвинительные заключения.

Интересно, что химкинские влас-
ти не спешат афишировать факт смены руководства про-
куратуры. Например, на официальном сайте городской
администрации Исайкин продолжал числиться прокуро-
ром города в течение двух месяцев после своей отстав-
ки. Наверно, это не зря. По слухам, одним из первых
направлений работы нового руководства химкинской
прокуратуры станут проверки среди местных органов
власти, в том числе среди химкинской администрации.
Это дает основания ожидать новых громких кадровых
перестановок как в самих Химках, так и в региональной
власти.

В декабре прошлого года сменился прокурор Мос-
ковской области, сегодня пришла очередь его подчинен-
ного в Химках. В июне ушёл в отставку ближайший со-
ратник губернатора Громова – вице-губернатор Панте-
леев. В июле-августе по обвинению в коррупции были
отстранены от власти глава Озёрского района и мэры
городов Щербинки и Королёва... Кто будет следующим?

ÊÓÄÀ ÑÌÎÒÐÈÒ ÌÈËÈÖÈß?
В газете «Химкинские новости»  было опублико-

вано интервью начальника следственного отдела по
городу Химки Следственного
управления Следственного ко-
митета при прокуратуре РФ
А.Г.  Сарафанова.  Инт ервью
было подано под заголовком
«От  прест упл ений  прот ив
личности до коррупции».

Александр Геннадьевич рас-
сказал, как сотрудники его отде-
ла  в сотрудничестве со  спец-
подразделениями милиции бо-
рются с фактами коррупции, в
том числе и среди сотрудников
правоохранительных органов.
Привел несколько примеров, в
частности такой. Следователями
отдела было возбуждено уголов-
ное дело против сотрудников
Управления по борьбе с незакон-
ным оборотом наркотиков под-
полковника Г.Н. Иванова и май-
ора А.Н. Баскакова. Эти «стра-
жи порядка» вымогали денежные
средства в размере 150 000 руб-
лей у матери  задержанного, ко-
торого подозревали в сбыте и
употреблении наркотиков, обе-
щая вывести его из-под уголов-
ной ответственности. После окон-
чании расследования дело было

направлено в Химкинский горсуд, который приговорил
обвиняемых к лишению свободы и права в последую-
щем занимать государственные должности.

Г-н Сарафанов привел еще несколько примеров доб-
лестной деятельности сотрудников своего отдела по ра-
зоблачению коррупции и уголовных преступлений. Слов
нет, эта работа заслуживает благодарности. Однако, ав-
тора этой заметки огорчило другое. На вопрос коррес-
пондента по поводу смерти нашего коллеги Сергея Про-
тазанова начальник следственного отдела отделался ка-
зенными фразами. Констатировав смерть Сергея, он ска-
зал, буквально, следующее: « По данному факту была
проведена судебно-медицинская экспертиза. Достоверно
установлено, что смерть Протазанова не носит крими-
нального характера – признаков насильственной смерти
установлено не было».

Следователь-«важняк» ни  слова не сказал, ведется
ли какое-нибудь расследование обстоятельств смерти
Протазанова. Автор этих строк, хорошо знакомый с Сер-
геем по общей работе в газете «Гражданское согласие»,
готов дать показания в любой инстанции, перед любой
аудиторией о том, что: « 30 марта, когда мы планирова-
ли готовить к выпуску очередной номер нашей газеты,
примерно в 14 часов мне позвонил Сережа и сообщил,
что утром на него напали неизвестные и ударили не-
сколько раз по голове каким-то тяжелым предметом, а
когда он упал, били ногами по телу». Один из жильцов
дома рассказал, что тем же утром, выгуливая собаку,
видел двух крепких парней с бейсбольными битами в
руках.

Вечером того же дня Сергей скончался. По офици-
альной версии он умер от передозировки обезболиваю-
щими средствами. Пусть так, но возникает вопрос, с чего
бы молодой крепкий мужчина стал принимать обезболи-
вающее? Ответ ясен: побои были нестерпимыми.

И при этом милицейский начальник отрицает крими-
нальный характер смерти Сергея Протазанова. Понят-
но, что милицейскому ведомству ни к чему лишний «ви-
сяк».

Ю.Слюсарев

Александр Исайкин не смог
обеспечить соблюдение

законности в Химках

Ñòðîèòåëüñòâî âûñîòîê â Ñõîäíå
ïðèçíàëè çàêîííûì?

Продолжается противостояние по поводу строитель-
ства высотных зданий в Сходне. Местные жители проте-
стуют против их строительства, поскольку как раз в этом
районе проходит взлетно-посадочная трасса самолетов
из аэропорта Шереметьево. Тем не менее в июне 2009
года Химкинский суд признал строительство этих высо-
ток законным. Как сообщается на официальном сайте
химкинской администрации, «По мнению обратившихся
в суд, строительство домов нарушает их конституци-
онные права на жизнь и безопасность. Воздушные суда,
пролетающие над Сходней, как утверждают истцы,
могут столкнуться с высотными зданиями и создать
тем самым угрозу жизни людей. Граждане потребова-
ли признать незаконными разрешения на строитель-
ство, выданные Администрацией городского округа
Химки. Кроме того, посчитали, что застройщики дол-
жны снести, на их взгляд, самовольно возведенные со-
оружения. В Химкинском суде требования истцов по-
считали бездоказательными. Застройщики же (ООО
«Геоком» и ЗАО «Фирма Мосинтерстрой»), напротив,
представили на рассмотрение перечень документов, ко-
торые подтвердили законность их действий. Админис-
трация городского округа выдала разрешение на стро-
ительство лишь после того, как проектная докумен-
тация, представленная застройщиками, прошла госу-
дарственную экспертизу. Изучив материалы дела, суд
пришел к выводу, что все необходимые согласования у
застройщиков на строительство домов имеются».

То, что незаконная стройка одобрена решением хим-
кинского суда – это еще мало о чем говорит. Если этот
суд умудрился признать законными даже итоги «выбо-
ров» 1 марта 2009 года, то и решение о признании за-
конными строек под самолетами не удивляет. Отметим
лишь такой интересный факт: даже если суд или проку-
ратура дадут отрицательный ответ на то или иное ваше
обращение (в случае, конечно, если они вообще снизой-
дут до ответа) – то и в этом тексте отрицательного отве-
та можно найти интересную фактическую информацию.
Так, в процитированном тексте судебного решения нео-
днократно отмечено, что разрешение на сомнительную
стройку давала именно администрация городского ок-
руга Химки. А раньше говорили – что это не в их ком-
петенции…

 При всём этом пиарщики химкинской администра-
ции, рассказав на своём официальном сайте о данном су-
дебном решении, не воздержались от хамского коммен-
тария:

«Однако мы до сих пор ничего не сказали о самих
истцах. Кто они такие и почему так озабочены веду-
щимся строительством? Неужели их и правда волнует
благополучие жителей микрорайона? Истцов по делу
проходило четверо. Среди них бывший замруководите-
ля Росприроднадзора Олег Митволь, позиционировавший
себя в качестве активного борца с нарушениями при-

родоохранного законодательства, и защитница
«Химкинского леса» Евгения Чирикова. Предста-
вителей фирм-застройщиков очень удивило то,
каким образом были нарушены права и свободы
данных истцов. Ведь они не проживают в город-
ском округе Химки».

И что – если ты не проживаешь в городском
округе Химки, то и не имеешь права выступать в
защиту интересов химчан? Хотя, напомню, терри-
тория аэропорта Шереметьево, Сходни и Химок
вообще непосредственно примыкает к территори-
ям Северного административного округа Моск-
вы. Префектом которого Митволь и является. То
есть он является непосредственно заинтересован-
ным лицом. Чирикова же проживает именно в Хим-
ках. Если же речь идет о формальной регистра-
ции, то Стрельченко и все его заместители, кроме
Даниловского, вообще говоря, не живут в Хим-
ках.

Юрий Козлов

В повестке дня заседания Совета депутатов г.Химки 1 июля
2009 года значилось девять вопросов. Последний оказался
настолько «горячим», что его пришлось рассматривать, в на-
рушение регламента, в самом начале заседания.

На предыдущем собрании депутатского корпуса было при-
нято решение: заслушать представителей Администрации в
связи с обращением в Совет депутатов жильцов общежития,
расположенного на улице Ленинградской, дом 33, принадле-
жавшего НПО Энергомаш и переданного на баланс округа.
Проблема, связанная с условиями проживания, накопивши-
мися у общежития долгами и увеличением оплаты за комму-
нальные услуги, по общему мнению депутатов, требует де-
тального рассмотрения и юридически обоснованного, взве-
шенного решения.

На заседании Совета депутаты хотели спокойно погово-
рить на заданную тему с первым заместителем главы админи-
страции округа А.В. Валовым и начальником жилищного от-
дела Т.Н. Фомичевым. Однако жители общежитий не захотели
ждать за закрытыми дверями и вспомнили о передовом опыте
жителей Пикалёво. Неожиданный приход на заседание пред-
ставителей проживающих в общежитии нарушил привычную
«деловую» обстановку Совета. Чтобы не заставлять ждать
людей, пришедших услышать важную для них информацию,
было принято решение рассмотреть этот вопрос в первую
очередь.

Представители власти, не ожидавшие такого поворота со-
бытий, сумели ишь ограничиться напоминанием собравшимся
о строгом соблюдении законодательства. А.В. Валов заявил:
огромные долги предыдущего собственника общежития пе-
ред коммунальщиками (что уже является нарушением зако-
на) повлекли за собой увеличение платы за проживание. При-
сутствовавший на заседании Совета Глава округа В.В. Стрель-
ченко напомнил: ведутся юридические консультации, проце-
дура передачи общежития не завершена. Начаты переговоры
с руководителями предприятий, на которых работают  жиль-
цы, чтобы работодатели доплачивали за проживающих. А пока
«переговоры» и «процедуры» не закончились – платите как-
нибудь сами.

Во время передачи общежития в муниципальную собствен-
ность вскрылись многочисленные нарушения в оформлении
регистрации жильцов – об этом рассказала Т.Н. Фомичева.

Председатель Совета депутатов А.А. Иванов еще раз на-
помнил: меры будут приниматься с учетом всех требований
закона. Чтобы исправить ситуацию, было принято решение:
провести встречу Администрации и жильцов общежития че-
рез месяц, подготовив к этому времени всю документацию,
по возможности решив спорные вопросы.

Как сообщает официальная газета «Химкинские новости»
(текст публикации которой мы использовали в вышеизложен-
ном репортаже), «нервное напряжение, царившее в начале за-
седания, удалось снять. Затем на заседании, уже в более
спокойной обстановке, в первую очередь были рассмотрены
вопросы, касающиеся жизнедеятельности округа».

Мы будем следить за развитием событий.

Æèëüöû îáùåæèòèÿ ÍÏÎ «Ýíåðãîìàø»
óñòðîèëè ñêàíäàë

íà çàñåäàíèè Ñîâåòà äåïóòàòîâ

(окончание на стр. 4)

Íàñêîëüêî ÷åñòíî ðàñïðåäåëÿþòñÿ çåìåëüíûå ó÷àñòêè â Õèìêàõ?
Предлагаем вашему вниманию появившееся в Интер-

нете письмо одного из химчан:
«В газете «Химкинские новости» от 29 июня, в раз-

деле официальной информации размещены объявления о
том что Химкинская администрация  собирается сдать в
аренду земельные участки по следующим адресам:

1.      Микрорайон Сходня ул. Черняховского д. 34,
площадью 303 кв.м. в муниципальную собственность для
эксплуатации существующих зданий и сооружений.

 2.      Микрорайон Сходня ул. Родниковая, вблизи
вл. 70 площадью 400 кв. м. в аренду на 49 лет для стро-
ительства и эксплуатации магазина.

 3.      Микрорайон Сходня ул. Курганская, вблизи

д. 8А, для строительства и эксплуатации «Центра про-
фессиональной подготовки молодежи на базе производ-
ства».

 4.      Микрорайон Сходня, ул. Черняховского вблизи
д. 34 площадью 2900 кв. м. в аренду на 49 лет  для
размещения автостоянки

 5.      Микрорайон Подрезково квартал Первомайс-
кий площадью 375 кв. м. в аренду для ведения садовод-
ства.

6.      Микрорайон Подрезково, кв. Первомайский,
вблизи д. 25 площадью 1200 кв. м. в аренду для веде-
ния садоводства.
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4 ГРАЖДАНСКОЕ СОГЛАСИЕ

скандалов в финансовом блоке областного правитель-
ства. Так бывший министр финансов Подмосковья
Алексей Кузнецов на протяжении всего срока служ-
бы скрывал наличие у него американского граждан-
ства, а теперь скрывается от уголовного преследова-
ния по обвинению в превышении должностных полно-
мочий...».

(Многолетние финансовые махинации А. Куз-
нецова с земельными участками на —20 млрд. дол-
ларов США газета скромно называет превышением
должностных полномочий. После бегства А. Куз-
нецова контроль за финансовым блоком в прави-
тельстве Московской области взял на себя всесиль-
ный первый заместитель губернатора Пантелеев,
но по сообщениям СМИ, он освобожден от зани-
маемых должностей).

«Независимая» газета продолжает: «А на этой
неделе агентство «Росбалт» сообщило со ссылкой
на Следственный комитет при прокуратуре о рас-
следован.»и уголовного дела, связанного с хищением
денег, предназначенных на решение проблем жилищ-
но-коммунального хозяйства. В коммунальном хозяй-
стве области была создана сеть подставных фирм, за-
регистрированных на алкоголиков и по утерянным
паспортам, которым областное правительство регу-
лярно перечисляло бюджетные деньги, расплачива-
ясь якобы по несуществующим коммунальным дол-
гам. Позже эти средства вывозились за рубеж... В
докризисные времена власти области стремительно
раздували бюджетные расходы».

(Особой гордостью губернатора Б. Громова
было строительство различных выставочных ком-
плексов и многочисленных спортивных сооруже-
ний, которые, как правило, строились на месте су-
ществующих стадионов, может быть, не отвечающих
современным требованиям, но широко используемых
населением для занятий физкультурой и спортом.
Ярким примером этому является г. Химки, где мо-
дернизация стадиона «Родина» и строительство на
месте стадиона «Новатор» баскетбольного центра
и спортивного комплекса «Арена-Химки», являю-
щегося одним из лучших стадионов Европы, лиши-
ли возможности жителей города заниматься спортом.
Комплекс «Арена-Химки» не отвечает возможностям
и масштабам районного города, приносит населению
массу неудобств, вызывает справедливое возмуще-
ние граждан и висит неподъемным грузом для бюд-
жета области и служит примером удовлетворения бо-
лезненного тщеславия, самодурства и безответствен-
ности регионального и местного чиновничества).

«Независимая» газета продолжает: «В Подмос-
ковье были созданы около десятка различных
спортивных команд, участвующих на самом выс-
шем уровне в чемпионатах России по футболу, бас-
кетболу, хоккею... После того как из-за кризиса дохо-
ды региона резко упали, содержать их стало крайне
накладно,однако совсем отказываться от них команда
Громова не спешит, предпочитая поддерживать их на
минимально возможном уровне, что негативно сказы-
вается на спортивных результатах. Между тем еще в
апреле Минфин предложил ужесточить контроль за
бюджетом региона, пригрозив ввести внешнее управ-
ление. По словам чиновников в список кандидатов на
внешнее управление попали Московская область,
Чувашия и еще пять регионов. Однако, судя по
заседанию правительства, вместо этого власти в ито-
ге решили помочь регионам деньгами. Эксперты
объясняют проблемы региональных бюджетов не толь-
ко кризисом, но и дефектами в управлении. «Хуже
всего тем регионам, где и раньше «хромало» управ-
ление», - отмечает ведущий консультант «ФинЭкспер-
тизы» Дмитрий Ширяев. По его мнению, до офици-
ального внешнего управления Московская область не
дойдет - в том числе из-за имиджевых потерь россий-
ской власти в целом, поскольку руководство регио-
нов в основном назначено сверху. «Однако уже се-
годня практикуется укрепление финансовых блоков
регионов федеральными чиновниками. Могут и гу-
бернаторов заменить», - предполагает Ширяев».

Статья в «Независимой» газете повергла в шок
многих химчан, верящих в финансовую непоколеби-
мость Московской области. Как в известной сказке,
мы оказались у разбитого корыта. Будем надеяться,
что федеральные власти вмешаются в создавшееся по-
ложение и примут экстренные меры. Лучше поздно,
чем никогда.

Но чем же провалы работы грозят для нас,
химчан?

Дальнейшим ухудшением жизненного уровня, ко-
торый коснется всех, но, в первую очередь, пенсио-
неров, льготников и бюджетников. Не исключена с 1
января 2010 года отмена бесплатного проезда на го-
родском транспорте и электропоездах с заменой на
незначительную денежную компенсацию, а также со-
кращение льгот на оплату коммунальных услуг и
жилья. Безусловно, продолжится рост цен на това-
ры и всевозможные услуги.

Очень жаль, что за «деятельность» полковников
из власти, простые граждане должны расплачиваться
дорогой ценой.

М. Рудный

Êîìàíäà Áîðèñà Ãðîìîâà
äîâåëà ðåãèîí...

(начало на стр. 2)

 7.      Проспект Мельникова вблизи д. 4 общая
площадь 660 кв. м. в аренду на 49 лет для размещения
магазина автозапчастей, шиномонтажа и благоустройства
прилегающей территории.

 8.      Юбилейный проспект вблизи д. 51 площадью
620 кв.м. в аренду на 49 лет для размещения магазина и
благоустройства прилегающей территории.

 9.      ул. Панфилова площадь 279 кв. 2 для строи-
тельства и эксплуатации гаража-стоянки.

 10.     ул. Панфилова площадью 745 кв. м. в аренду
для строительства гаража- стоянки.

 11.     ул. Молодежная вблизи д. 9 площадью 2500
кв. м. в аренду на 49 лет для строительства и эксплуа-
тации автомоечного комплекса

 12.     ул. Родионова д. 2А площадь 1350 кв. м. в
аренду на 49 лет для размещения торгового центра и
благоустройства прилегающей территории.

 13.     Ленинский проспект д. 27А площадь 300 кв.
м. в аренду на 49 лет для строительства и эксплуатации
моечного комплекса автомобильного пункта обслужива-
ния.

14.     Микрорайон Левобережный ул. Пожарского
д.12 напротив АТС и психиатрической больницы площа-
дью 3000 кв. м. в аренду для строительства предприя-
тия быстрого общественного питания и торговли. (пиц-
церия, кафе-мороженное)

 Вполне возможно, что в этом нет ничего страшного.
Сдача в аренду земельных участков местными админист-
рациями нормальное явление, но, зная нашу Админист-
рацию, нелишне будет поинтересоваться относительно
земельных участков. Допустим, около моего дома соби-
раются строить кафе-мороженное, и пиццу, я не против,
если действительно это будет так. Но если потом там,
случайно будет построен кабак с стоянкой на 200 авто-
мобилей, то я немного не согласен с такими планами.

 Предлагаю в ближайшее время записаться на прием
в Химкинскую администрацию и поподробнее узнать, что
собираются строить, где, когда, какие условия, сколько
времени займет оформление документации, сколько вре-
мени займет строительство?

Хочу съездить в Администрацию и договориться о
приеме. Я считаю, что должна быть инициативная груп-
па из 10-15 человек из разных районов Химок.  Цель
нашего визита: мы идем в администрацию не ругаться,
мы идем подробнее узнать планы администрации, может
быть, получить какую-то документацию, проекты стро-
ений, может быть, узнать сроки предполагаемого строи-
тельства. У нас местное самоуправление- поэтому в этом
ничего странного не должно быть. Администрация, сво-
ими действиями, довела людей до того, что ей не дове-
ряют ни в чем. Что-ж Дмитрий Анатольевич, говорит
развивайте гражданское общество, вот мы и будем его
развивать. Чиновники при приеме решений о передаче
участков, помня о нашем визите и зная, что все их дей-
ствия на контроле у гражданского общества, будут дей-
ствовать себя намного осторожнее и осмотрительнее. Кто
хочет пойти на прием звоните и пишите. К встрече нуж-
но подготовится, поэтому те кто живет вблизи этих уча-
стков, пройдитесь рядом с ними, посмотрите, разумно
ли будет строить те объекты, на участках. Я про себе
еще раз говорю, около моего дома хотят построить пиц-
цу я считаю это разумно, если, конечно, так оно и бу-
дет, а не по другому. Может, сфотографируете участ-
ки. Цель нашего визита – показать, что мы знаем планы
Администрации, регулярно читаем местную прессу, и
вообще участвуем в делах города и нам небезразлично,
что происходит в Химках. Если с их стороны будут ка-
кие-то косяки, с этими участками, то они сразу будут
преданы нами огласке. Это очень дисциплинирует чи-
новников. И отказать в прием они, если не дураки пос-
ледние, врядли нам смогут. Мы же ничего противоза-
конного не хотим делать, а напротив,  показываем свою
гражданскую активность, которую столь приветствуют,
на словах, все чиновники.»

Дмитрий Никонов

Íàñêîëüêî ÷åñòíî
ðàñïðåäåëÿþòñÿ çåìåëüíûå

ó÷àñòêè â Õèìêàõ?
(начало на стр. 3)

Высококвалифицированные юристы проконсультируют граждан по широкому кругу вопросов:
• жилищные вопросы (определение правового статуса недвижимости, помощь при
обмене, продаже, покупке квартир, домов и земельных участков)
• вступление в наследство
• восстановление нарушенных имущественных прав и возмещение убытков
• защита  прав  потребителей   (при   продаже  некачественных  товаров  и   в  других ситуациях)
Мы предоставляем полный спектр услуг для ведения дел в суде:
• составление процессуальных документов (исковое заявление, ходатайства и прочее)
• представительство интересов в суде
• выезд к клиенту
• сопровождение дела во всех инстанциях
У нас вы также можете узнать о своих правах и получить помощь в их защите в соответствии с трудовым законодательством

(трудовой договор, право на отпуск, прекращение трудовых отношений и прочее), по вопросам пенсионного и социального обеспече-
ния.

Для юридических лиц:
• регистрация организаций
• внесение изменений в ЕГРЮЛ
• составление договоров
• разработка корпоративных документов
Особая услуга для организаций — комплексное обслуживание, включающее ведение корпоративной документации, учет в ЕГРЮЛ и

прочие сферы хозяйственной деятельности.
Адрес: г.Химки, ул.Кирова, д.10а, 2-й этаж. Часы работы: 10.00-18.00. Телефон для записи: 572-35-39

Ìû Âàñ ñïàñ¸ì è ïîìîæåì

Ïî÷åìó ÿ êóïèë Áîëãàðèþ

С 1997 года Болгария активно движется  по пути экономич-
ного развития. Членство в Европейском Союзе ведет к повы-
шению доверия со стороны покупателей недвижимости в Бол-
гарии.

С каждым годом цены на недвижимость в Болгарии посто-
янно растут. За последний год рост составил 22%. Поднимают-
ся цены как на побережье, так и на горнолыжных курортах,
увеличивается объем продаж иностранцам жилья тип «второй
дом» на морских, горнолыжных и бальнеологических (лечение
минеральными источниками) курортах страны. Факторы, влия-
ющие на их выбор — благоприятный климат, разноообразная
природа, отсутствие больших загрязняющих окружающую сре-
ду производств, обилие заповедников, низкие цены сравнитель-
но с Грецией, Португалией, Испанией (средний уровень цен в
3-4 раза ниже испанских), которые остаются доступными поку-
пателям. Для россиян и граждан бывшего СНГ это еще и дос-
тупность культур, сходство традиций, отсутствие языкового
барьера.

На сегодняшний день это одна из последних стран на Евро-
пейском континенте, которая предлагает надежность вложений
с высокой возвращаемостью, она повторяет опыт стран, став-
ших членами ЕС   в предыдущие годы — самый последний при-
мер: страны Балтии.

Приобретая жилье тип «второй дом» в Болгарии вы приоб-
ретаете умеренный климат, 300 солнечных дней в году, воз-
можность неограниченного пребывания как на побережье, пля-
жи которого покрыты мелким золотистым песком, так и на гор-
нолыжных курортах. Стандарт жизни в Болгарии один из са-
мых выгодных в Европе. Финансово-стабильная страна с валю-
той, привязанной к Евро. За прошлый год экономический рост
страны составил 5,5%.

И, наконец, о море - безбрежном, волнующем, мягком, та-
инственном. Оно действительно обладает чудодейственной ма-
гической силой И создает все условия для сочетания приятно-
го с полезным — посещение минеральных источников, спокой-
ный безмятежный отдых с активными занятиями водными вида-
ми спорта.

О море не сказать словами. Его надо видеть, чувствовать, в
нем надо быть! И как можно чаще. А для этого — как можно
ближе жить.

И мы с радостью поможем Вам. Максимальная легкость в
подборе и приобретении любой недвижимости в Болгарии от
небольших апартаментов до крупных объектов коммерческой
недвижимости и инвестиционных проектов (возможность круг-
логодично сдавать в аренду и получать прибыль), предварительные
консультации, организация поездок для осмотров (визы, билеты, бро-
нирование отеля/частного сектора) с русскоговорящими
брокерами в течение всей процедуры и полное юридическое сопро-
вождение сделки; а также консультации смежных специалистов (при
необходимости), ипотечные кредиты, оформление ВМЖ и ПМЖ и
любая необходимая квалифицированная помощь во всем, с чем столк-
нетесь после приобретения. Наши специалисты сделают все, чтобы по-
купка и владение недвижимостью в Болгарии стали для Вас источни-
ками радости и удовлетворения. Часы работы - c 10-00 до 18-00, тел.
572-35-39


